



## 1981 03 1e 04 Il règne pour l'éternité

« Comment cet « être-moi » s'est-il produit ?

Est-ce arrivé spontanément ou parce que vous l'avez voulu ?

En tant qu'Absolu, vous étiez libre de tout concept, y compris le concept premier du 'je suis' ; soudain vous êtes piégé dans cet « être-moi ».

Qui est responsable ?

N'est-ce pas arrivé spontanément ?

**'Visiteur : Oui c'est vrai.'**

« Vous n'aviez pas ce concept du « je suis » pendant les neuf mois de gestation.

Comprenez bien ce qui se passe ; le concept « je suis » apparaît et disparaît spontanément.

C'est incroyable, mais quand il apparaît, on l'accepte comme réel.

Toutes les erreurs qui suivent viennent de cette sensation de réalité attribuée à « l'être-moi ».

Essayez de vous stabiliser dans ce concept premier du « je suis » pour pouvoir le perdre et avec lui tous les autres concepts.

Pourquoi suis-je totalement libre ?

Parce que j'ai compris la non-réalité de ce « je suis ».

Je salue tous les prophètes, croyances, religions, etc...

Je sais qu'ils n'ont pas de réalité, ils sont seulement une mise en scène de la conscience.

On – ne peut pas faire l'expérience – de La Vérité, de L'Eternel.

Il règne pour l'éternité.

**Dans votre état vrai, il n'y a pas de mots ; mais, vous, vous croyez très important et vous vous attachez à beaucoup de mots.**

Cette humanité souffrante est piégée entre le monde et la vie spirituelle.

Il y a en a un sur un million, qui comprend que tout ça est le décor de la conscience, et qui le dépasse. »

**'Visiteur : Qu'est-ce que la mort ?'**

« La mort est aussi un on-dit.

Avez-vous fait l'expérience de la mort ?

Après avoir suivi la voie spirituelle, on arrive à la fin de la personne, et il n'y a plus d'être humain.

Il y a seulement la conscience impersonnelle.

A ce niveau de conscience il n'y a plus qu'un jeu dynamique, un processus en acte.

A ce niveau, il n'y a pas de différence entre une personne, une entité, une communauté, une croyance, une religion.

Dans la lumière de votre conscience cette pièce se joue.

Elle va bientôt se terminer. »